

Der Foxtrott

Das Freizeitmagazin des

Tanzclub
Royal
Ludwigshafen
eV



Ausgabe 10

Dezember 2011

Tanzen heißt TC Royal



Unsere



Aktivitäten





Kommentar

Liebe Mitglieder,

das Jahr 2011 ist mit den Jahresabschlussfeierlichkeiten der Erwachsenen und der Kinder zu einem respektablen Ausklang gelangt. Wir werden in das 10. Jahr des Clubs eintreten und wollen dies auch feiern. Wir wünschen uns eine wohlwollende Beteiligung aller Mitglieder, damit auch die Verbundenheit der Einzelnen zur Gemeinschaft Ihren Sinn macht.

In diesem Sinne wünschen wir Vorstandsmitglieder allen Mitgliedern

Ein erfolgreiches und gutes Neues Jahr 2012 und denken Sie auch im neuen Jahr daran, denn es hat sich ja an diesem Sinnspruch nichts geändert:

Tanzen ist Sport und Sport fördert die Gesundheit

In diesem Sinne
Ihr und Euer

Vorstand

Gelungener Jahresanfang

Am 12. Januar fing trainingsmässig das Jahr 2011 wieder an. Aufgrund zahlreicher Geburtstage war es nicht ganz einfach einen geordneten Beginn nach den zahlreichen Sekt Umtrünken zu garantieren. Aber es gelang.

Jahresanfang im Hotel Mercure

Ein kleiner Kreis des TC nahm die Einladung ins Hotel Mercure in Bad Dürkheim an den Salinen wahr und genoss einen Sonntagsbrunch.

Oldie Abend

Im März gestaltete DJ Gerhard für Mitglieder und Gäste des TC einen Oldie Abend mit Musik aus den 70ern. Die Anwesenden waren mit Begeisterung dabei und amüsierten sich köstlich bei dem Gedanken an ihre Musik.

Jahreshauptversammlung 2011

Die diesjährige Hauptversammlung fand am 23.3.10 statt. Die Durchführung erfolgte gemäß der Einladung die jedem Mitglied zuzuging.

Theaterfreunde

Am 14. April hatten einige Mitglieder die Einladung von unserer Karin Fouquet befolgt und an die Jubiläumsveranstaltung der Gesellschaft der Freunde des Theaters im Pfalzbau e. V. teilgenommen.

Das Theater Stück "Die drei Musketiere" von Alexandre Dumas wurde von Kindern zwischen 10 und 15 Jahre mit Leidenschaft gespielt. Eine Mischung aus der klassischen und modernen Vorführung begeisterte das Publikum.

Im Anschluss daran fand einen kleinen Empfang statt.

Herzlichen Dank an Karin Fouquet.

21.04.2011/ke

Tanz in den Mai

Dem Vorschlag folgend trafen sich die Mitglieder am 30. April im Gemeinschaftshaus Ruchheim zum Tanz in den Mai. Im vollbesetzten Haus tanzten die Gäste nach den Klängen der „Midnights“, einer Tanz- und Showband aus dem vorderpfälzischen Bereich.

Personalveränderungen

Im Juni verließen uns die Trainerinnen Christina Meissner und Lisa Paoli, da beide sich aus Studiengründen auf eine gesicherte Zukunft vorbereiten wollten. Der Club wünscht beiden jungen Damen alles Gute.

Stadtfest Spektakulum Juni 2011

Wie bereits in den vergangenen Jahren traten die Kindergruppen des TC Royal beim Stadtfest auf der Bühne am Berliner Platz unter dem Beifall von zahlreichen Zuschauern auf. Das Wetter war ausgezeichnet, die Stimmung bestens und die Kinder waren mit Begeisterung dabei.

Draisinenfahrt

Im Juli haben zahlreiche Mitglieder und Freunde des Clubs beweisen wollen, dass sie große Radfahrer sind. Mit mehreren Draisinen fuhren wir durch die schöne Pfalz von Bornheim bis nach Lingenfeld und nach einer ausgiebigen Pause zurück. Die Pause wurde dann zwischendrin wiederholt, da, auch wenn es keiner so richtig zugeben will, die Muskeln und das Gesäß die ungewohnte Betätigung nicht klaglos hinnahmen. Aber alle waren am Ende doch begeistert, dass sie es geschafft hatten.

Fahrt nach Dresden

Im Juli bot der Club seinen Mitgliedern wieder einen größeren Ausflug an. Die Fahrt ging mit der Bahn nach Dresden. Eine kleine Gruppe nahm das Angebot an.

Grillfest

Wie schon die Jahre vorher wurde im August im Hundesportverein das Sommergrillfest gefeiert. Wie schon in diesem Sommer gewohnt haben sich Sonne und Regen abgewechselt. Das tat der Stimmung aber keinen Abbruch, die Steaks und die Salatvariationen mundeten den Mitgliedern und prospektiven Mitgliedern auf jeden Fall.

Weinbergwanderung

Im September traf sich der TC Royal zur Weinbergwanderung in Weisenheim am Berg. Bei herrlichem Sonnenschein waren die Teilnehmer froh, dass sich die Wanderung im Rahmen hielt, aber die Probierstände öfters zur Verkostung einluden. Nach dieser anstrengenden Wanderung war es unumgänglich bei diesem Winzer eine Einkehr bei Musik und Wein durchzuführen.

Maudacher Kerwe

Am zweiten. Oktoberwochenende fand wie jedes Jahr der Kerweumzug in Maudach statt. Auch dieses Jahr beteiligte sich der TC Royal mit einem Fahrzeug und einer Fußgruppe, bestehend aus unserer Kinder- und Jugendabteilung, mit Trainerinnen.

Spitz und Stumpf

Ebenfalls im Oktober bot der TC royal seinen Mitgliedern und Gästen einen Besuch von Spitz und Stumpf im Bürgerhaus Fußgönheim an. Der harte Kern des Clubs nahm das Angebot wahr. Die Haßlocher Comedians erläuterten das Thema Wein, Weib und Gesang in zwerchfellerschütterndem mundartlichen Zwiegespräch.

Elwetrittschejagd

Am 25.10. trafen sich interessierte Mitglieder des TC Royal mit Freunden auf der Wachtenburg bei Wachenheim um in die Trittschelogie eingeführt zu werden. Nach einem Trittsche-Essen und einer Einführung in die Trittschelogie durch Herrn Merkel, kundiger Trittschologe und nebenbei Leiter der Volkshochschule Wachenheim, gingen sie erfolgreich und mit Feuereifer auf die Jagd. Zum Abschluß erhielten die Teilnehmer einen Elwetrittsche-Jagdschein.

Kinderweihnachtsfeier am 11. Dezember

Jahresabschluss am 14. Dezember

Der Vorstand des TC Royal, die Beisitzer und unser Trainerpaar Sybill und Hubert Greß, sowie die Trainerinnen Daniela Herm, Sabrina Schuchmann und Sina Behrend der Kinder und Jugendlichen wünschen auf diesem Weg allen Mitgliedern ein erfolgreiches Neues Jahr 2012.

Oldie – night mit DJ Gerhard



Grillfest in Mutterstadt



Draisinenfahrt 'Bornheim-Lingenfeld



Stadtfest Spektakulum in Ludwigshafen



Kerweumzug in Maudach



Impressum

Herausgeber :
TC Royal Ludwigshafen e.V.
Schäfergasse 40
67127Rödersheim
Redaktion : Rainer Adt
Design und Layout: Rainer Adt
Druck : Rainer Adt
[www.tc](http://www.tc-royal-lu.de) - royal - lu.de